

Primera edición del Festival Cuba Lírica 2017 encabeza los eventos culturales de septiembre



La Habana, 31 ago (RHC)- La primera edición del festival Cuba Lírica 2017 se realizará del 2 al 11 de septiembre, en el Teatro Arenal, sede de Ópera de la Calle, así como en la Casa del Alba Cultural.

Al evento participarán intérpretes de las principales agrupaciones de ese género en el país, representantes de la compañía Ópera de la Calle, Las sedes principales serán el Teatro Arenal, sede de Ópera de la Calle, así como la Casa del Alba Cultural.

En ocasión del aniversario 55 del movimiento lírico surgido después del triunfo revolucionario, marcado por la creación del Teatro Lírico Nacional, el Lírico de Holguín "Rodrigo Prats", así como el "Ernesto Lecuona", de Pinar del Río.

El programa de la fiesta lírica incluirá presentaciones diarias; un evento teórico, así como el concurso de canto lírico "Tres canciones cubanas", dirigido a estimular y promover a jóvenes voces.

Del mismo modo, habrá homenajes a relevantes figuras del movimiento lírico cubano, entre ellas, la vedette de Cuba, Rosita Fornés, y Rafael Aquino.

El arte lírico, “una de las concepciones artísticas más originales del hombre”, al decir de nuestro gran novelista Alejo Carpentier, tiene en Cuba una rica tradición. La Habana del siglo XIX fue llamada por muchos la «Capital filarmónica del nuevo mundo».

Jóvenes talentos, junto a figuras experimentadas, integran hoy esta manifestación artística que ha logrado un gran prestigio en estos 55 años de historia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/139972-primera-edicion-del-festival-cuba-lirica-2017-encabeza-los-eventos-culturales-de-septiembre>



Radio Habana Cuba